

Freie Wähler Markdorf

An die

Stadt Markdorf

Rathausplatz 1

88677 Markdorf

28.06.2016

Betr.: Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Riedmann,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,
hiermit stellen wir den Antrag zur

„Schaffung eines(r) ehrenamtlichen Seniorenbeauftragten“.

In Markdorf leben ca. 3600 Bürger und Bürgerinnen über 60 Jahren. Der/die Seniorenbeauftragte soll Ansprechpartner für Senioren und deren Angehörige sein. Er unterstützt hierbei den oben genannten Personenkreis bei Fragen von Sozialem (z.B. beim Umgang mit Behörden), Verkehr (z.B. Infos zum Sammeltaxi), Kultur, Wohnen und Dienstleistungen. Der/die Seniorenbeauftragte zeigt z.B. rüstigen Rentnern die Möglichkeit zur Betätigung und Gestaltung im Gemeinwesen, hilft bei Vermittlung von Hilfestellung für entsprechend bedürftige Bürger. Weiterhin soll er die Vernetzung zwischen Stadt und dieser älteren Bürgerschaft sein.

Bisher findet sich in der Stadt Markdorf keine Anlaufstelle für ältere Menschen. Abgesehen von der VdK, die dieses allerdings nur für deren Mitglieder anbietet. Das Mehrgenerationenhaus, das unseres Wissens auch zu diesem Zweck Fördergelder erhält, hat dieses leider augenblicklich nicht in ihrem Angebotsspektrum.

Mit einer anfangs wöchentlich stattfindenden Sprechstunde wäre mit Sicherheit schon viel erreicht.

Die Tätigkeit als Seniorenbeauftragte(r) soll ehrenamtlich erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

Dietmar Bitzenhofer (Fraktionssprecher)